



foto: shutterstock

La crítica del Banco de la República a Ecopetrol

12 de marzo del 2019

El próximo 29 de marzo casi toda la junta directiva de Ecopetrol cambiará. Esto según la propuesta que llevará el ministro de Hacienda, Alberto Carrasquilla a la próxima asamblea de accionistas de la petrolera. El funcionario irá en representación del Estado, que es el socio mayoritario con el 88,5 %.

Entre los nombres de los nuevos integrantes hay reconocidos empresarios del sector financiero y de la academia. Además sobresale el nombre del exdirector de la campaña del presidente de la República Iván Duque, Luis Guillermo Echeverri Vélez. Sin embargo, entre los elegidos no hay mujeres, situación que indignó a la codirectora del Banco de la República, Carolina Soto.

Estos serían los elegidos:

De los nueve miembros que integran la junta solo dos repetirían:

- Hermando Ramírez, Ingeniero Químico egresado de la Universidad Nacional de Colombia, Magister en Salud Pública de la misma Universidad y Especialista en Ingeniería de Gas de la Universidad de Zulia (Venezuela).
- Carlos Gustavo Cano, quien es Codirector del Banco de la República desde febrero de 2005, ex ministro de Agricultura, expresidente del diario El Espectador, entre otros.



EMPRENDIMIENTO Y ECONOMÍA

La vida oculta del millonario creador de

La vida oculta del millonario creador de Ecopetrol, Alberto Carrasquilla a la próxima asamblea de accionistas de la petrolera. El funcionario irá en representación del Estado, que es el socio mayoritario con el 88,5 %.

Los nuevos integrantes serían:

Orlando Ayala Lozano quien trabajó por más de 25 años en cargos

Entre los nombres de los nuevos integrantes hay reconocidos empresarios del sector financiero y de la academia. Además sobresale el nombre del exdirector de la campaña del presidente de la República Iván Duque, Luis Guillermo Echeverri Vélez. Sin embargo, entre los elegidos no hay mujeres, situación que indignó a la codirectora del Banco de la República, Carolina Soto.

Estos serían los elegidos:

De los nueve miembros que integran la junta solo dos repetirían:

- Hermando Ramírez, Ingeniero Químico egresado de la Universidad Nacional de Colombia, Magister en Salud Pública de la misma Universidad y Especialista en Ingeniería de Gas de la Universidad de Zulia (Venezuela).
- Carlos Gustavo Cano, quien es Codirector del Banco de la República desde febrero de 2005, ex ministro de Agricultura, expresidente del diario El Espectador, entre otros.



EMPRENDIMIENTO Y ECONOMÍA

La vida oculta del millonario creador de

La vida oculta del millonario creador de Ecopetrol, Alberto Carrasquilla a la próxima asamblea de accionistas de la petrolera. El funcionario irá en representación del Estado, que es el socio mayoritario con el 88,5 %.

Los nuevos integrantes serían:

Orlando Ayala Lozano quien trabajó por más de 25 años en cargos



Por: KienyKe

MÁS DE KIENYKE

Noticias

A un año de la tragedia, continúa contaminación en Lisama

Noticias

Nuevamente fue dinamitado el oleoducto Caño Limón-Coveñas

Noticias

Ecopetrol invertirá 500 millones de dólares en fracking

Noticias

Ecopetrol denunció atentado contra oleoducto en Putumayo

Ver comentarios

Banco de la República | Carolina Soto codirectora Banco de la República | Ecopetrol | junta directiva Ecopetrol

